



La Universidad de la Experiencia cierra el plazo de matrícula el día 29 de este mes

La delegación de la Universidad de Salamanca con sede en Béjar cerrará el primer plazo de matriculación el 29 de este mes. El horario de atención al público es los lunes y miércoles entre las 11:00 a las 13:00 horas en la Escuela de Ingenieros de la ciudad. Tras ese primer plazo, se abrirá un segundo turno en el próximo mes de septiembre. Los mayores interesados en inscribirse deberán tener al menos 50 años y el coste total será de 50 euros. El profesor Ramón Hernández Garrido se ocupará de la coordinación de ese servicio de la Universidad de Salamanca. Su objetivo es conseguir una alta matrícula que potencie el programa y permita la realización de numerosas actividades.